

In die Oberstufe am Gymnasium wechseln? 2023 geht das in Siegen nur am PPRG, weil kein anderes Siegener Gymnasium eine Einführungsphase anbietet! Alle relevanten Informationen finden sich im Folgenden:

Welche Besonderheit gibt es im kommenden Schuljahr in der Siegener Schullandschaft?

Alle Jahre wieder stellt sich für Schülerinnen und Schüler der Klassen 10 an Realschulen, Hauptschulen und Sekundarschulen, die eine Qualifikation für die gymnasiale Oberstufe erhalten haben, die Frage: „Welchen Weg zum Abitur soll ich einschlagen?“ Wenn der Weg dahin über die Oberstufe eines Gymnasiums führen soll, dann gibt es 2023 in der Stadt Siegen nur ein Angebot: das Peter-Paul-Rubens-Gymnasium.

Welche Rolle spielt hier das PPRG?

Das liegt daran, dass das Peter-Paul-Rubens-Gymnasium aktuell das einzige echte G9-Gymnasium mit einer Klasse 10 in der Sekundarstufe I ist. Also hat das PPRG durch das Schulministerium den Auftrag erhalten, im kommenden Schuljahr als Bündelungsgymnasium eine 11. Klasse (Einführungsphase) in der gymnasialen Oberstufe zu bilden.

Welchen Vorteil bietet dies für die Schülerinnen und Schüler der Klassen zehnt?

Sie haben nicht nur die Möglichkeit, auf ein Gymnasium zu wechseln und den hauseigenen 10er-Jahrgang zu verstärken. Auch Schülerinnen und Schüler des EF-Jahrgangs benachbarter Gymnasien, die die Versetzung in die Qualifikationsphase diesmal noch nicht geschafft haben, erhalten so die Möglichkeit, an einem Gymnasium dieses Jahr zu wiederholen und dann auch dort die Abiturprüfung abzulegen.

Was bietet das Peter-Paul-Rubens-Gymnasium seinen Schülerinnen und Schülern?

Alle Schülerinnen und Schüler unserer Oberstufe bekommen einen **freien WLAN-Zugang**, damit man auch in Freistunden in Ruhe seine Aufgaben erledigen oder sich auf Prüfungen vorbereiten kann. Dazu stellen wir neben zwei **Aufenthaltsräumen** auch unsere großzügigen Bibliotheksräume als **Lernzentrum** zur Verfügung.

Um Schülerinnen und Schülern von Real-, Sekundar- und Hauptschule den Übergang zu uns zu erleichtern, bieten wir **in den letzten Wochen des Schuljahres Vorbereitungskurse** in den Hauptfächern Deutsch, Mathematik und Englisch an.

Zu Beginn des neuen Schuljahres bieten wir dem neuen Jahrgang dann Zeit und Gelegenheit, einander kennenzulernen.

Welche Leistungskurse bietet das PPRG an?

An einem Gymnasium gibt es am Ende des EF-Jahrgangs keinen Topf, aus dem man Leistungskurse wählen kann, denn wir können grundsätzlich fast jedes Fach als Leistungskurs einrichten, wenn die Nachfrage stimmt. Im Durchschnitt bestehen unsere Kurse aus etwa 20 Personen.

In der Einführungsphase lernen die Schülerinnen und Schüler ja auch Fächer kennen, die sie bislang noch nicht hatten. Sie sollen dann, nach einer intensiven Phase des Kennenlernens, für die Qualifikationsphase ihre Lieblingsfächer wählen können und wir sehen dann, was sich einrichten lässt. So tragen wir den persönlichen Wünschen unserer Schülerinnen und Schüler am besten Rechnung.

„Der Erfolg gibt uns Recht. Mit der letzten Abiturprüfung konnten wir z.B. zweimal die Traumnote 1,0 vergeben.“

Die Anmeldung für die neue Oberstufe ist möglich ab dem 20. Januar 2023. Sie erfolgt persönlich im Sekretariat des PPRG von 08-15:00.

Weitere Informationen unter www.pprgymnasium.de